



Comunicado Núm. 713/2023

TOLUCA RECIBE CON ORGULLO Y CAPACIDAD ESPECTÁCULOS DE CLASE MUNDIAL: RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Espectacular arranque del Hell and Heaven 2023 liderado por la icónica banda estadounidense Slipknot*

Toluca, Estado de México, 4 de noviembre de 2023.- El Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, fue testigo esta noche del espectacular comienzo del Hell and Heaven 2023, el festival de Heavy Metal más grande del mundo, que una vez más ha elegido a la ciudad de Toluca como su sede y que en esta ocasión, el festival se fusiona con las festividades de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023, otorgando a Toluca una proyección internacional sin precedentes.

La noche alcanzó su apoteósico punto cuando los amantes del metal fueron testigos de las energéticas actuaciones de bandas de renombre como In Flames, Amon Amarth, Helloween, Biohazard y la icónica banda estadounidense, Slipknot. Estas bandas, distribuidas en cinco escenarios conceptuales, lideraron un movimiento musical que atrajo a cientos de bandas locales, nacionales e internacionales, deleitando a miles de seguidores del heavy metal de todo el mundo.

El clímax de la velada se vivió con las interpretaciones de éxitos inmortales como "Psychosocial," "Duality," "The Devil in I," "Custer," "Before I Forget" y otros temas emblemáticos de la banda de enmascarados, que hizo vibrar a las más de 50 mil almas que asistieron a esta primera jornada inolvidable.

Hell and Heaven Open Air 2023 consolida a Toluca como una ciudad que recibe con orgullo y capacidad espectáculos de clase mundial a lo largo de los tres días que dura el festival. Además, fortalece la posición de la ciudad como el segundo destino turístico más importante del Estado de México, sólo superado por Teotihuacán, destacó el alcalde.

La incorporación del Hell and Heaven a la Feria y Festival del Alfeñique ha brindado notables beneficios para los residentes de Toluca, ya que el gobierno municipal ofreció un generoso descuento del 40% en los boletos de entrada, además lanzó una atractiva promoción de 2x1 en los días previos al evento y hoy anuncia la vinculación para que los asistentes puedan apoyar a los hermanos de Acapulco, Guerrero, con algún donativo en especie, ante el devastador paso del huracán Otis.

El éxito del Hell and Heaven del año pasado ha permitido a los organizadores potenciar el festival, gracias al respaldo del gobierno de Toluca, que ha implementado un sólido despliegue policiaco, con más de 150 elementos, para garantizar la seguridad tanto dentro como fuera del Foro Dinámico Pegaso.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Este recinto, con sus 45 hectáreas, tiene la capacidad de albergar a más personas que el Foro Sol y cuenta con un estacionamiento tres veces más grande que el del Estadio Azteca, lo que ha contribuido al éxito continuo del Hell and Heaven en Toluca.

Eventos de esta magnitud proyectan a la capital mexiquense como una ciudad vibrante y pujante del Siglo XXI. Y este es solo el comienzo de tres días en los que Toluca se convierte en la capital mundial del Heavy Metal, y que este sábado y domingo proyecta superar la cifra récord de más de 300 mil asistentes con las destacadas presentaciones de Muse, Bad Omens, A Day to Remember, Asking Alexandria, Lacrimosa, Ville Valo, Ministry, Candlemass, Metal Church, Rata Blanca, Flogging Molly, Machine Head, Billy Idol y Guns N' Roses, entre otros, ofreciendo un derroche de talento inigualable.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669